

# Cocina del Monseñor Sanabria Perdieron el sabor

◆ **ANDRÉS GARITA**  
Corresponsal GN

**Los empleados** de la cocina del Hospital Monseñor Sanabria, en el Puerto, realizaron un paro ayer porque no tienen ni un solo condimento para poder echarle a la comida que se le dan a pacientes y empleados.

El achiote, sal, salsas de tomate, consomé o pimienta ni en fotos los ven. Para el almuerzo las cocineras tuvieron que jugársela sin nada, tenía más sabor una papa sin sal que lo que prepararon con tanto esfuerzo en la cocina provisional, ya que la de verdad está en remodelación.

“Esto es un paro como medida de protesta debido a que venimos acarreado una serie de problemas con los implementos”, dijo Ra-



fael Vega Urieta, de Recursos Humanos del hospital.

Si la situación sigue irían a un paro general.

**Se apuraron.** Autoridades médicas y administrativas del centro médico informaron la tarde de ayer que el Servicio de Nutrición

volvió a trabajar con normalidad luego de superar el “contratiempo”. El doctor Randall Álvarez y el licenciado Dennis Miranda, director médico y administrador del centro hospitalario respectivamente, explicaron que hubo un atraso por parte del proveedor pero que los saborizantes ya llegaron.